

Publicación El Faro de Ceuta General, 19
Soporte Prensa Escrita
Circulación 1752
Difusión 1397
Audiencia 6211

Fecha
País
V. Comunicación
Tamaño

V.Publicitario

28/06/2022 España 4 362 EUR (4,617 USD) 271,33 cm² (43,5%) 2017 EUR (2135 USD)



La Administración Pública, un filón para impulsar la Formación Profesional

• La Dirección Provincial de Educación organiza hoy un taller para abordar el rol de los servicios públicos en el impulso de la FP

E. F. CEUTA

Ceuta se está convirtiendo en un punto de referencia para la FP. Esta semana, con motivo de la celebración de la Semana de Administración Abierta que empezó ayer y termina este viernes 1 de julio, la Dirección Provincial del Ministerio de Educación y Formación Profesional de la ciudad autónoma realizará un taller bajo el nombre de 'El rol de las administraciones en el impulso de la FPDual y la empleabilidad'.

El encuentro tendrá lugar hoy en el salón de actos del edificio de la Seguridad Social a partir de las doce y media de la mañana. El ponte principal será Ignacio de Benito, cuyo cargo es el de senior project manager de la Fundación Bertelsmann. Junto a este experto estará también Eva María Contreras Cáceres, quien pondrá ejemplos prácticas para detallar su experiencia personal y su contribución a la FP Dual como directora genera de Educación del Ayuntamiento de Sevilla.

Unas jornadas para señalar el filón de la Formación Profesional a la hora de reforzar los servicios de la Administración. En la actualidad es uno de las ramas con más salidas en el ámbito profesional tanto en el ámbito privado como en el público, que es lo que toca para la ocasión.

La Fundación Bertelsmann funciona como una organización de origen alemán que trabaja en España para desarrollar iniciativas y herramientas que contribuyan a favorecer el acceso de los jóvenes al mercado laboral. Su cometido es apoyar la transición escuela-empleo y busca impulsar un cambio social positivo a través de proyectos sobre Formación Profesional Dual y orientación profesional y académica generando oportunidades profesionales de calidad para los jóvenes.

Con la nueva Ley Orgánica de 3/2022, de 31 de marzo, de ordenación e integración de la Formación Profesional ,en los próximos años toda la oferta de formación profesional de los Grados Cy Dy vinculada al Catálogo Nacional de Estándares de Competencias Profesionales tendrá carácter dual, que incorporará una fase de formación en empresa u organismo equiparado, público o privado.

Hasta el momento, el alumnado que cursa Formación Profesional en modalidad dual, se forma en el sector empresarial de Ceuta, pero este no tiene la suficiente capacidad para absorber a todo el alumnado de FP que en los próximos cursos adoptará este nuevo modo de formación.

tará este nuevo modo de formación.
Con este taller se pretende tener una primera toma de contacto con las administraciones públicas para que conozcan la FP Dual y puedan participar también en este proceso. Es, por tanto, una formación que tiene un gran interés para personas que trabajen en la administración en las distintas áreas o servicios y que puedan disponer y tutorizar a estudiantes de Dual en las distintas áreas de la Administración Pública.



La FP Dual sigue abriéndose paso en diferentes ramas.